

Frutos del diálogo social

CCOO de Castilla-La Mancha está a punto de firmar importantes acuerdos fruto del diálogo social. Próximamente firmaremos el Acuerdo Estratégico para la Prevención de Riesgos Laborales en Castilla-La Mancha, el Acuerdo para la constitución del Foro regional de la Inmigración y se creará la Comisión Consultiva Regional de Convenios Colectivos.



28 de abril

Asamblea de delegados/as en Toledo

El próximo 28 de abril con motivo del Día Internacional de la Salud y Seguridad en el Trabajo se celebrará una asamblea general de delegados y delegadas en Toledo y, a continuación, una concentración en Zocodover para reivindicar mayores medidas de protección contra los accidentes laborales a los empresarios y a las administraciones públicas.

1º de Mayo

Manifestación en Toledo

12.00 horas, Plaza de toros-Zocodover

La Unión provincial de CCOO de Toledo hace un llamamiento a todos los afiliados y afiliadas para que con su presencia en la manifestación reivindicamos la igualdad real en las empresas, un salario digno y la inversión productiva del Gobierno y las distintas administraciones en un momento en el que la economía sufre una grave desaceleración.



1º de Mayo 2008

“ES EL MOMENTO de la igualdad, el salario digno y la inversión productiva”

“ES EL MOMENTO de la igualdad, el salario digno y la inversión productiva” es el lema elegido este año por las confederaciones sindicales CCOO y UGT para conmemorar el 1º de Mayo. Comisiones Obreras de Castilla-La Mancha hace un llamamiento a todos los trabajadores y trabajadoras para que participen en las manifestaciones y actos reivindicativos organizados en la región para reclamar la igualdad real entre hombres y mujeres en las empresas, un salario digno para todos y una inversión productiva del Gobierno y las administraciones. En nuestra comunidad autónoma, la manifestación central este año se celebrará en Cuenca y estará encabezada por el secretario general de Comisiones Obreras de Castilla-La Mancha, José Luis Gil. El 1º de Mayo los trabajadores y trabajadoras estamos llamados a celebrar el Día Internacional del Trabajo para exigir, con firmeza, avances en los valores universales de la Justicia, la Libertad, la Igualdad y la Paz, así como en los derechos laborales y sindicales. Os animamos a todos los afiliados y afiliadas, trabajadores y trabajadoras a participar de forma activa en el 1º de Mayo.

PÁGINAS 2 Y 3

SUMARIO

4

Manifiesto de CCOO y UGT en el 28 de Abril

8

La Junta ordena a sus Consejerías y organismos autónomos que apliquen el Acuerdo de las contratas

9

Creada la Comisión Consultiva regional de Convenios Colectivos

13

Jornadas de Organización de CCOO de Castilla-La Mancha

14

Entrevista a Julio Ugena

16-18

Conflictividad en la negociación colectiva

Trabajadores del mundo

Entrevista a Hasan Barghouti

Prioridad: el empleo

Jesús García Villaraco

El crecimiento económico que ha experimentado España en los últimos años ha tocado techo. A las incertidumbres económicas internacionales -fundamentalmente la crisis de los mercados financieros- se le ha sumado en nuestro país el pinchazo de la burbuja inmobiliaria. El cóctel es extremadamente preocupante, pues la falta de inversión y el parón en la construcción de viviendas puede expulsar al desempleo a miles de trabajadores. Sin caer en el catastrofismo absoluto, que vino predicando el Partido Popular en la pasada campaña electoral, -el alarmismo es contraproducente para cualquier economía-

desde CC.OO., no entenderíamos tampoco complacencia alguna por parte del nuevo Gobierno. No podemos, ni debemos instalarnos en el mensaje de que la situación actual no es una crisis sino una simple desaceleración económica, argumentos estos, que, si bien pueden ser técnicamente correctos, podría conducirnos a no tomar las medidas necesarias para evitar males mayores. CC.OO. venía denunciando desde hace tiempo que, una economía basada en el ladrillo y en el consumo privado, era una economía con pies de barro, una economía que tenía los días contados.

HOJA SINDICAL PÁGINA 3

Entrevista a Marta García y Adolfo de Mingo

Marta García y Adolfo de Mingo son dos jóvenes periodistas de La Tribuna de Toledo, diario en el que vienen publicando una interesantísima y tan emocionante como valiosa serie de artículos -115 ya- sobre la Guerra Civil en la ciudad de El Alcázar. Los testimonios que han recogido en ambos bandos, la búsqueda de la verdad más allá de los mitos fraguados durante décadas de franquismo y de los revisionismos interesados, y la defensa de la justicia histórica definen su trabajo. PAGINA 19

